

et en explique les raisons. Chaque événement est raconté, expliqué et commenté.

— Une seconde assemblée du Chapitre Général des Trappistes, vient d'avoir lieu dans le but d'unifier les trois observances, par une nouvelle constitution et de nouveaux règlements. Le Saint-Siège lui-même avait indiqué l'abbaye des Sept-Fons comme lieu de réunion de tous les supérieurs, et le RRme Père Dom Sébastien, Général de l'Ordre, comme président. L'assemblée était composée de 44 abbés ou prieurs, 56 titulaires que compte en ce moment l'Ordre des Cisterciens reformés de Notre-Dame de la Trappe. Les quelques absents ont été empêchés par l'âge, les infirmités ou l'éloignement.

Le 12 septembre, le Chapitre général a ouvert ses séances par le chant du *Veni Creator*, et les a clôturées le 21, au soir, par un solennel *Te Deum*.

Parmi les décisions capitulaires, il en est un grand nombre qui touchent aux observances monastiques, d'autres regardent la vie liturgique, le chant, les cérémonies, les études, sans exclure le travail des mains. On a voulu que les jeunes religieux qui se préparent au sacerdoce, fussent sérieusement instruits dans les sciences ecclésiastiques ; et l'on a pris des mesures pour pousser à des études plus complètes ceux qui, par leur intelligence et leur aptitude unies à la piété, paraîtraient destinés dans l'avenir à être pour les divers monastères d'une plus grande utilité.

D'autre part les jeunes de l'Ordre ont été mis à la portée d'un grand nombre de vocations. Ils ont été réglés de manière à ne pas effrayer les santés moins fortes de notre époque, tout en conservant toujours cependant la pénitence qui caractérise les Trappistes et dont l'Eglise veut qu'ils donnent l'exemple dans ces temps de mollesse et de mauvaises mœurs.

Les RR. PP. abbés prieurs sont allés cimenter leur union dans le sanctuaire béni de Paray-le-Monial, au pied de l'autel où Notre-Seigneur Jésus-Christ révéla au monde son divin cœur et son ineffable amour. Là, dans une cérémonie touchante, en présence du Très-Saint Sacrement exposé, tous les RR. PP. membres du Chapitre, réunis en corps, se sont consacrés, par la voix du RRme Père Général, au Sacré-Cœur de Jésus, eux et leurs familles monastiques, formant 70 monastères, 56 de religieux et 14 de religieuses, en tout quatre mille personnes, après avoir pieusement